

La DGA negociará con los propietarios la recuperación del Monasterio de Santa Fe

El director de Patrimonio se comprometió a iniciar conversaciones con el Ayuntamiento y con los dueños del edificio

ZARAGOZA. La recuperación del Monasterio de Santa Fe parece cada vez más cerca. Ayer se reunieron miembros de la Asociación de Vecinos Tomás Pelayo de Casablanca con el director general de Patrimonio, Jaime Vicente, para tratar, entre otros temas, la rehabilitación de este edificio

emblemático que se encuentra muy deteriorado y que está situado a nueve kilómetros de Zaragoza.

En la reunión, Vicente aseguró que se va a convocar una reunión con la concejal de Cultura del Ayuntamiento, Rosa Borraz, y con los vecinos para analizar la situación actual del edificio, y que se van a iniciar conversaciones con los propietarios para analizar las medidas que hay que adoptar para garantizar la conservación del monasterio, según informó el presidente de la asociación de vecinos, Isaac Valero.

Hace algunos meses, los colectivos vecinales de Santa Fe, Cadrete, Cuarte y Casablanca constituyeron el Instituto de Estudios en Defensa del Monasterio de Santa Fe para ayudar a la recuperación de este edificio.

La colocación de una estatua de Ramón Pignatelli en la Fuente de los Incredulos y la creación de un museo del Canal en los bajos de la Casa Blanca, en el que poder visitar molinos, compuertas y otras reliquias, fueron otros de los temas abordados, por los que Vicente manifestó mucho interés.

N. A. M.